

Le Journal de Gien, 15 novembre 2012

SAINT-GONDON

A la grange du Prieuré

Vernissage de l'exposition « Couleurs et formes »



Il y avait foule au vernissage !

Il y avait foule samedi soir à la grange du Prieuré, pour le vernissage de la 29^e exposition d'art « Couleurs et formes ». Organisée par l'Amicale de Saint-Gondon, la manifestation regroupait les œuvres de 13 artistes, majoritairement du cru, aux styles très variés. Ceux d'entre eux qui étaient présents ont d'ailleurs pris la parole sur scène pour présenter leur travail. Parmi les invités, on comptait les maires de Poilly-lez-Gien, de Nevois, de Villemurlin, de Lion-en-Sully, ainsi que Nadine Duix, adjointe à la culture de Gien. Egalement présent, Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a pris la parole à l'invitation de Jean-Pierre Pouigny, maire de Saint-Gondon. Il s'est dit « heureux de tant d'énergie déployée dans le Loiret pour faire partager la culture ». L'exposition est encore accessible au public les 16, 17 et 18 novembre, de 14 h à 18 h 30.

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, au côté de Jean-Pierre Pouigny, maire de Saint-Gondon.



Les artistes rassemblés sur la scène du Prieuré